



DESMENTIMOS ACUSACIÓN DE PETRO

El Comando Central desmiente de manera categórica que alguno de sus integrantes o de sus frentes haya realizado reunión alguna con el Clan del Golfo, ni con otro tipo de bandas o personas con el propósito de atentar contra la vida de Gustavo Petro.

Se ha vuelto costumbre realizar falsas acusaciones y completamente salidas de tono contra el ELN, alejadas del más elemental sentido común, ya que como Jefe de Estado, debe estar centrado en resolver los acuciantes problemas del país.

¡Colombia... para los trabajadores!
¡Ni un paso atrás... liberación o muerte!

Comando Central
Ejército de Liberación Nacional

Montañas de Colombia
Mayo 10 de 2025